



COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

École des Cœurs-Vaillants / 22 mars 2023

« Cultivons et cuisinons nos passions au fil des saisons »

Chers parents,

Nous espérons que la semaine de relâche a été bénéfique et qu'elle a permis aux élèves et à l'équipe de se reposer et de se divertir. Le printemps fait son arrivée et c'est un plaisir de retrouver une température plus douce !

Nous vous invitons à lire ce communiqué qui présente plusieurs informations importantes.

COMPÉTITION DE ROBOTIQUE FLL

Quelle belle participation pour notre école ! Le 24 février dernier, ce sont près de 20 élèves de 5^e et 6^e année de notre école qui ont participé à la qualification régionale de Robotique First Lego League, à l'école secondaire Roger-Comtois. Cette compétition en est à sa 6^e édition et couvre les régions de la Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches. Nos élèves ont mis beaucoup d'énergie à se préparer et ont très bien représenté notre école. Merci à madame Andréanne Bergeron d'avoir chapeauté ces jeunes innovateurs scientifiques depuis le début de l'année ! Félicitations !

HABILLEMENT ADAPTÉ

En effet, le printemps est à nos portes, mais la neige est encore très abondante sur la cour! Les élèves doivent porter des vêtements appropriés. Nous comptons sur votre collaboration, car certains sont tentés d'enlever des pièces trop rapidement. De plus, il serait important de prévoir des vêtements de rechange pour les élèves plus jeunes.

JOURNÉE PÉDAGOGIQUE

Le **vendredi 31 mars** est une journée pédagogique. Le service de garde accueillera les enfants inscrits pour cette journée. N'oubliez pas de procéder à l'inscription de votre enfant.



ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

Deux activités parascolaires débuteront sous peu. Le début de l'activité de **magie 2** est le **4 avril**. Pour ce qui est du **hockey bottine**, les enfants inscrits vivront leur premier cours le **6 avril**.

VIVE LE PRINTEMPS !

Nous soulignerons l'arrivée du printemps cette semaine par une dégustation de tire d'érable. En effet, le jeudi 23 mars en après-midi, nous accueillerons une cabane à sucre mobile au parc Raymond-De Rosa. Nous remercions Hector Contreras, agent interculturel en milieu scolaire, pour cette activité.

PENTATHLON DES NEIGES

Notre école a participé au Pentathlon des neiges qui s'est déroulé sur les Plaines d'Abraham le 21 février en avant-midi. Trois équipes ont représenté notre école à cet événement. Voici les noms des élèves de 5e et de 6e année qui ont représenté notre école.

Équipes Pentathlon des Neiges – Édition 2023 –

Équipe CV 1	Ski	Rosalie Lajoie
	Course à pied	Camille Gingras
	Patins	Benjamin Canuel
	Vélo	Éli Denault
	Raquette	Tobija Sajou



Équipe CV 2	Ski	Maude Dionne
	Course à pied	Arthur Genest
	Patins	Gabriel Genest
	Vélo	Benjamin Masson
	Raquette	Sophie Soares

Équipe CV 3	Ski	Charlotte Dessureault
	Course à pied	Maika Bouchard
	Patins	Philippe Audet
	Vélo	Zarah Valentina Gomez Guio
	Raquette	Louis Dionne

Nous tenons à féliciter les 3 équipes qui ont pris part à cet événement de grande envergure ! L'équipe CV 1 a terminé 134^e, CV 2 a, quant à elle, réussi à terminer 82^e et finalement, l'équipe CV 3 s'est démarquée avec sa 48^e place. Notons qu'au total, 192 équipes étaient inscrites. Bravo à tous les participants.

OPÉRATION ENFANT SOLEIL / JOURNÉE PORTE TON PYJ

Le 18 mai 2023, des enseignants de notre centre de services scolaire vont relier l'ensemble des écoles primaires et secondaires du Centre de services scolaire des Découvreurs sur plus de 60 km. Leur but ? **Amasser des fonds pour Opération Enfant Soleil.**

Depuis 2016, l'événement prend de plus en plus d'ampleur au sein du Centre de services scolaire. En effet, des milliers d'élèves, membres du personnel et parents se sont joints à eux pour partager la course et faire partie du mouvement ! Lors de la dernière édition, **plus de 42 kilomètres ont été parcourus en compagnie d'élèves** : quel engouement !

Activité de financement

Le quotidien d'un enfant malade qui est hospitalisé est très différent de celui d'un enfant qui bénéficie de la santé. La journée « **Porte ton pyj** » est une occasion de s'informer sur le sujet, de démontrer notre solidarité et de poser une action symbolique pour les aider. Le pyjama symbolise la jaquette d'hôpital que porte l'enfant malade, alité contre son gré, tous les jours.

Le jeudi 6 avril, les élèves de l'école sont invités à participer à la journée *Porte ton pyj*. Le concept est très simple : en échange d'un **don volontaire de 2\$ (moins ou plus)**, votre enfant est invité à porter fièrement son pyjama durant toute une journée. **Notez bien qu'avec ou sans don, votre enfant a le droit de porter son pyjama en soutien aux enfants malades.** Grâce à cette campagne, votre enfant sera sensibilisé aux valeurs de l'entraide et de la solidarité, en plus de découvrir la philanthropie. Tous les dons recueillis seront remis à **Opération Enfant Soleil** via l'événement **Les Découvreurs à la course**.

Au nom des enfants malades, nous vous remercions à l'avance de votre participation !

L'équipe « *Les Découvreurs à la course* »



INSTITUT DES TROUBLES D'APPRENTISSAGE

Besoin d'astuces, d'ateliers thématiques et de liens utiles pour accompagner votre enfant dans son cheminement scolaire ? Voici le [lien vers une ressource](#) bien intéressante. Cet organisme sans but lucratif aborde les fonctions exécutives, le cerveau, la motivation, la persévérance pour ne nommer que ces quelques thèmes. Vous y trouverez plusieurs informations intéressantes.

UNE FÊTE EXTÉRIEURE SE DESSINE !

Votre organisme de participation des parents (OPP) sollicite votre aide afin de mettre en place un grand évènement rassembleur. Fin mai, parents et familles seront invités à célébrer la diversité de notre école. L'instant d'un samedi, la cour sera animée et festive. Une belle occasion de bouger en famille, de se divertir et de socialiser. Pour y parvenir, l'OPP a besoin de renfort.

Différents rôles sont à combler :

- 1- Vous avez des idées et aimeriez les voir se concrétiser. Du soutien à la **planification** et **l'organisation logistique** de l'évènement serait apprécié.
- 2- Vous avez **un talent** qui pourrait être mis à contribution afin de rendre cette fête encore plus mémorable (cuisiner un met traditionnel / maquillage artistique / prestations musicales ou danses). Nous aimerions vous connaître.
- 3- Vous seriez disponible et prêt à donner quelques heures de votre temps le jour l'évènement pour contribuer à la **mise en place du matériel** et/ou **supervision** des stations ludiques.

Vous êtes nouvellement arrivés dans notre milieu ? Participer à cette fête vous permettrait de rencontrer d'autres parents passionnés et engagés.

L'organisme de participation des parents est composé de 5 mamans bénévoles. Du soutien semble essentiel pour faire vivre cet évènement à nos 512 familles!

L'OPP attend vos candidatures ! opp.coeurs.vaillants@gmail.com

PROJET ÉDUCATIF 2023-2027

Dans la foulée des travaux d'élaboration du **Projet éducatif 2023-2027**, l'école des Cœurs-Vaillants mettra en place une démarche de consultation pour permettre aux différents acteurs concernés par la réussite scolaire des élèves de s'exprimer. Le projet éducatif a pour but de faire connaître et de réaliser des engagements pour les années à venir en ce qui concerne ses valeurs, sa vision, ses enjeux et ses orientations, ainsi que ses objectifs. Votre opinion, en tant que parent, est essentielle au bon déroulement de la démarche. Vous recevrez un questionnaire (sondage) par courriel sous peu. Merci pour votre collaboration.

PRIMAIRE EN SPECTACLE

L'édition 2023-2024 de notre traditionnel évènement *Primaire en spectacle* est en préparation. Vous pouvez inscrire dès maintenant à votre agenda la date du 28 avril. Le spectacle sera présenté en soirée au gymnase de notre école cette année.

RAPPEL - AJUSTEMENT AU CALENDRIER

En raison de la fermeture de l'école pour des journées de tempête, veuillez noter que les journées pédagogiques du 21 avril et du 5 avril seront des journées de classe et les élèves seront attendus à l'école. Ainsi, la journée du **21 avril** devient une journée de classe **jour 7** et le **5 mai** 2023 sera un jour 1.

ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024

Pour connaître les dates importantes de l'année scolaire 2023-2024, vous pouvez consulter le nouveau [calendrier scolaire](#).

Rappel de dates importantes...

23 mars 2023 :	Journée Cabane à sucre mobile
31 mars 2023 :	Journée pédagogique
6 avril 2023 :	Journée Porte ton Pyj
7 avril 2023 :	Congé pour tous (Vendredi Saint)
10 avril 2023 :	Congé pour tous (Lundi de Pâques)
21 avril 2023 :	Journée d'école - jour 7 (Reprise de tempête)
21 avril 2023 :	Spectacle de la chorale (pour les élèves de l'école)
28 avril 2023 :	Primaire en spectacle

Louise Roberge-Lemieux, directrice

Emmanuelle Goyette, directrice adjointe